



HAUSZEITUNG



Der Samichlaus zu Besuch im Bodmer.

Gute Nachrichten

Liebe Leserin, lieber Leser

Im September dieses Jahres haben Sie vielleicht an den Zufriedenheitsbefragungen teilgenommen. Durch ein externes Institut haben wir Bewohnerinnen, Bewohner, Angehörige, Mieterinnen, Mieter und Mitarbeitende zur Zufriedenheit befragen lassen. Die Ergebnisse, welche nun vorliegen, lassen auch einen Vergleich mit anderen Alters- und Pflegeinstitutionen in der Deutschschweiz zu. Die Resultate sind sehr erfreulich. So liegen diese im Bodmer in allen Bereichen bei Topwerten, manchmal sogar zuoberst im sogenannten Benchmark, d.h. im Vergleich aller befragten Institutionen. Die Gesamtzufriedenheit auf einer Skala von 1 bis 10 beträgt bei den Bewohnerinnen und Bewohnern 9,6 Punkte, bei den Angehörigen 8,7 Punkte, bei den Mieterinnen und Mietern 8,8 Punkte und bei den Mitarbeitenden 7,7 Punkte. Die detaillierten Resultate werden wir den Angehörigen, den

Mieterinnen und Mietern und den Mitarbeitenden an drei spezifischen Veranstaltungen anfangs nächsten Jahres vorstellen. Einzelne Hinweise, welche nebst den Bewertungen abgegeben wurden, veranlassen uns unsere Praxis zu prüfen und den Kreis der steten Verbesserung weiter vorwärts zu führen. Die positiven Ergebnisse motivieren uns, dran zu bleiben in einem Umfeld, dessen Arbeit von sinnstiftenden Werten geprägt ist. Herzlichen Dank, allen die uns über diesen Weg eine Rückmeldung gegeben haben. Selbstverständlich sind wir auch ohne Befragungen jederzeit für Sie da. Anliegen und Vorschläge sind stets willkommen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Liebsten ein frohes Weihnachtsfest, zahlreiche erfreuliche Begegnungen und alles Gute im Neuen Jahr!

Herzlichst, Ihr
Andrea Menn

Quartalsrückblick in Bildern



Im Herbst dreht sich alles um die Kastanie - auch bei uns zum traditionellen Marronifest.



Roger Wild spielte eine «Musikalische Weltreise» und wurde von Mathis Waser begleitet.



Zum Bodmer-Personalfest 2018 spielte das Trio «Guya's All Stars» mit Jazz, Pop und Blues auf.



Der Churer Postmännerchor konzertierte unter der Leitung von Christian Albrecht in der Kapelle.



Der 1. Handharmonika Club Chur sorgte mit seiner Akkordeonmusik für gute Unterhaltung.



Mit der RhB auf nach Arosa - die Aktivierung organisierte einen Herbstausflug zum Obersee.



Die Einladung zur herbstlichen Metzgeta fand bei vielen Bewohnern und Mietern Anklang.



Das städtische Forstamt lieferte den Christbaum frisch vom Wald auf den Bodmerplatz.



Baureportagen

Bodmerbrücke



Die Seile zur Brückenspannung wurden innerhalb der Bewehrung verlegt und einbetoniert.



Für die Belagsarbeiten waren zehn Fahrten mit insgesamt ca. 100 Tonnen (43m³) Belag nötig.



Der Rückbau und Abtransport der Stahlträger der Ersatzbrücke erfolgte in einer Nachtschicht.

In die neue Bodmerbrücke wurden 36'682 kg Armierungen und 252.5 m³ (entspricht 631 Tonnen) Konstruktionsbeton eingebaut. Für die Betontransporte waren etwa 50 Fahrten erforderlich. Der Zeitplan konnte dank der guten Witterung im Sommer und im Herbst jederzeit eingehalten werden.

Am Freitag 14.12.2018 wird die neue Bodmerbrücke für den Verkehr freigegeben. Die Parkplätze auf dem Bodmer-Areal werden dann wieder zur Verfügung stehen.

Haus am Mühlbach



Zurzeit entsteht das fünfte Stockwerk. Das Foto zeigt den Baustand am 3.12.2018.

Die Bauarbeiten zum Haus am Mühlbach befinden sich auf Kurs. Der Baufortschritt für die Stockwerke fünf, sechs und sieben ist über die kommenden Wintermonate abhängig vom Wetterverlauf. Ziel ist es, mit den Betonierungsarbeiten im Februar 2019 über alle Stockwerke fertig zu sein. Webcam: www.bodmer-chur.ch/160/aktuell/webcam

Radeln ohne Alter - Recht auf Wind im Haar



Eine Rikschafahrt ermöglichte für ein Paar die erstmalige Fahrt zur und über die Kettbrücke.



Die Bewohner genossen die Rikschafahrten bis in die letzten warmen Herbsttage im Oktober.

Personelles | Veranstaltungskalender

Willkommen im Bodmer

Wir heissen die neuen Mitarbeiterinnen herzlich bei uns willkommen und wünschen ihnen viel Freude und Erfolg im neuen Wirkungsbereich:



Denise Kollegger
Pflegehelferin SRK
Abteilung 4



Madleina Candrian
Aushilfe
Saal/Gastro



Celina Kniss
Fachfrau Gesundheit
Abteilung 1 (ehemalige
Lernende auf Abteilung 2)



Wir gratulieren



Lea Bigliel und ihrem Mann Pierino zur Hochzeit und zur Geburt von Sohn Matti.



Unsere nächsten Termine

- 21.12.2018 Ensemble Beriska aus der Ukraine
- 01.01.2019 Neujahrsapéro
- 23.01.2019 Seniorenchor Chur
- 20.02.2019 Konzert Jugendmusik Chur
- 22.02.2019 Evangelisch-reformierter Gottesdienst
- 02.03.2019 Guggamusig Gärschtbüch
- 25.03.2019 Senioretheater
- 27.03.2019 Kammerorchester Churer Musikfreunde

Jubiläen und Abschied

Anlässlich der Personalfeier im Hotel Chur am 02.11.2018 ehrten wir vier Mitarbeiterinnen zum 10- und 15-Jahre-Jubiläum. Wir gratulieren den Jubilarinnen herzlich und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

15 Jahre

Assunta Troianiello, Hauswirtschaft

10 Jahre

Marianne Kopp, Leitung Spitex

Pia Emmenegger, Abteilung 4

Jacqueline Carigiet, Abteilung 1

Nach 10 Jahren Tätigkeit als Pflegehelferin hat uns Pia Emmenegger Ende November infolge Pensionierung verlassen. Wir danken ihr ganz herzlich für die langjährige und engagierte Zusammenarbeit. Für die Zukunft wünschen wir ihr Zufriedenheit, viel Freude im wohlverdienten Ruhestand und dass sie diesen aktiv und bei bester Gesundheit im Kreise ihrer Familie geniessen darf.



Marianne Kopp (l.) und Pia Emmenegger (r.) erhalten an der Personalfeier 2018 einen Scarnuz zum Dienstjubiläum respektive zur Pensionierung.



Redaktion: Daniela Adank